



かなやま

ふるさとを愛し、
自信と誇りをもち
未来を拓く子どもの育成

学力・心力
体力・労力

今回の学校だよりは、2学期終了、第74回寺田杯争奪村内一周駅伝大会、人権集会、再確認（出席停止期間、冬季休業中の連絡）、1月の行事予定、なるほどthe World!です。

文責 校長 横山

二学期が終了しました。 どうぞよいお年をお迎えください。



実り多き二学期が終了します。今学期、生徒たちは本当によく頑張りました。

新チームで挑んだ「中体連新人大会」、創造力を形にした「文化発表会」、地域との絆を深めた「ふれあい祭り」。そして、一本のタスキをつないだ「村内一周駅伝大会」。どの行事においても、互いを励まし合い、一生懸命に取り組む姿がありました。

保護者・地域の皆様、温かいご支援をありがとうございました。生徒の皆さんには、自分の頑張りに胸を張り、冬休みで心身を整えてください。一回り成長した皆さんと、三学期にまた会えることを楽しみにしています。

第74回寺田杯争奪村内一周駅伝大会 御協力ありがとうございました

12月6日（土）、晴天に恵まれ、駅伝大会を開催することができました。今大会の安全のため御尽力いただいた警察官・交通指導員の皆様、生徒とともに駅伝を盛り上げ、走っていただいた保護者・兄弟の皆様、大会のお世話をいただいたPTA役員の皆様、そして、寒い中、沿道で選手たちを応援をしてくださった地域の皆様、この大会の開催に御尽力いただいた全ての関係者の皆様に、心より感謝申し上げます。脈々とつながる歴史の1ページを書き加えることができました。本当にありがとうございました。



「いじめ・命を考える日」人権集会

ドクターへり

11月

登場人物が教えてくれるもの

12月

11月の人権集会は、ドクターへりの導入に尽力された医師のエピソードを紹介いただきました。ドクターへりとは、「医師をいち早く救急現場に連れていくヘリコプター」です。日本でドクターへりが本格運用開始されたのは2001年4月で岡山県の川崎医科大学病院と神奈川県の東海大学医学部附属病院で試行事業として導入されたのが最初です。佐賀県に導入されたのは2014年1月のことです、野口先生は、北山校に勤務されている際に、グラウンドにドクターへりが来たのを実際に目にされたことがあるそうです。医療の地域格差解消のために必要なものですが、命を助けるために努力されているあるフライトドクターが経験された「ふるさとで尊厳死を望む患者」の話をしてくださいました。



12月の人権集会は、「アナと雪の女王」の登場人物である、アナと姉のエルサを通して、相手を理解しようとしてくれる存在のありがたさについて話していただきました。アナとエルサの姉妹は、同じ家庭に育ちながらも、正反対の「困り感（生きづらさ）」を抱えています。

【二人の困り感（生きづらさ）】

- アナ 「愛への飢え」「依存」
- エルサ 「完璧主義」「抑圧」



二人の葛藤を紐解くと、私たちが日常生活で直面する人間関係や自己肯定感の悩みが見えてきます。エルサは、「自分を許すこと」を、アナは「見返りを求める信じること」をそれぞれの苦しみのなかから学んでいきました。このお話の最大の教訓は、「自分の本質を愛し、大切なとの対話を諦めないこと」だと思います。

再度確認をお願いいたします

●出席停止期間について

本校では、12月当初にインフルエンザによる学年閉鎖を実施しました。これから、受験シーズン本番を迎えるにあたり、学校でもより一層感染防止に努めて参ります。出席停止期間について、再度確認いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

●インフルエンザ

発症日を0日として5日を経過、
かつ、解熱後2日を経過するまで。

4日目以降に解熱した場合は、解熱した日によって出停期間が順次延長されます。

●新型コロナウイルス感染症

発症日を0日として5日を経過。

かつ、症状が軽くなってから24時間が経過するまで。

●冬季休業中の連絡等について

冬季休業中、学習会や部活動を欠席する場合には、事前に必ず、学校へ連絡をしてください。

三瀬中学校 ☎ 0952-56-2106

また、夜間や休日、年末年始の閉校日等、教職員不在のため、学校に連絡がつかない時があります。生徒が命に関わる緊急事態に遭遇した場合は、「佐賀市代表電話(守衛室)」にて対応されます。緊急の際のみ、次の要領で御連絡ください。

- ①生徒の命に関わるような重大事案である。
- ②学校に連絡がつかない。
- ③「非通知」でかけない。
- ④「学校名」「学年」「生徒氏名」「事案の内容」を伝える。

緊急電話 ☎ 0952-24-3151

1月の行事予定

1日(木) 元日	閉校日
2日(金) 年始の休日	
3日(土)	
5日(月) 補充学習 3年:9:00~	
6日(火) 補充学習 3年:9:00~	
8日(木) 3学期始業式 いじめ・いのちを考える日 生徒・生活朝会 実力テスト(3年)	
9日(金) 実力テスト(3年)	
12日(月) 成人の日	
13日(火) 佐賀私立校内面接指導①	
14日(水) ホンホン読み語り	
15日(木) 実力テスト(1、2年)	



18日(日) 県一斉部活動休養日
19日(月) 校内私立校長面接指導
21日(水) 生徒会委員会 私立前期入試事前指導
22日(木) 県内私立前期入試 <u>※給食なし、弁当持参(部活動参加生徒)</u>
23日(金) 新中1制服採寸
26日(月) 各部委員会、フッ化物洗口
27日(火) 特別選抜校内面接指導
28日(水) 人権集会
30日(金) 校内特別選抜校長面接指導



受験シーズン到来!

年が明けると、いよいよ初めての受験が待っています。受験まで1か月を切った今、計画的に学習に取り組むようにしましょう。とは言え、年末年始は家族の一員として手伝いをしたり、家族と出かけたりする特別な時もあります。メリハリをつけて、上手に時間を使って頑張ってください。それから、一番大切なことは、体調管理です。受験当日、自分の力が十分に發揮できるように、生活のリズムを崩さないように過ごし、3食しっかり食べるようになります。

なるほど
the World!

日本では、年越しにそばをいただきますが、スペインの年越しを紹介します。

スペインでは、大晦日(12月31日)に新年を迎える瞬間に鐘の音とともに12粒のブドウを食べるという伝統的な風習があります。「幸運の12粒のブドウ」と呼ばれ、スペイン全土で非常に人気があります。

マドリードの「プエルタ・デル・ソル」の時計台の12回の鐘に合わせて、1回鳴るごとに1粒ずつ食べます。12粒すべてをタイミングよく食べられると、新年に幸運が訪れると言われています。

スーパーでは、12粒パックが売られています。

鐘のペースは意外と速く、毎年むせる人・笑う人続出だそうです。



次号は、3学期スタート、新生徒会発足、テーブルマナーを掲載する予定です。